



Am Donnerstag hatte die Sterntalerschule Freunde und Förderer sowie Interessierte zum alljährlichen Adventscafé eingeladen. Für die Anwesenden war es ein unterhaltsamer Vormittag mit musikalischen, tänzerischen und literarischen Beiträgen der Schülerinnen und Schüler der Sterntalerschule. So las beispielsweise die Schulsiegerin des Vorlesewettbewerbes in beeindruckender Weise eine Adventsgeschichte vor, eine Klasse erzählte die Geschichte vom Weihnachtshasen und die Tanz-AG bot eine kleine Aufführung. Darüber hinaus gab es seitens der Schulleitung Informationen zum Schulleben und zur Schulentwicklung. „ Mit der Veranstaltung bedanken wir uns bei all jenen, die unsere pädagogische Arbeit im zurückliegenden Jahr auf unterschiedlichste Art und Weise unterstützt haben“, sagte Schulleiter Jochen Schepp.

Foto: p

Stadt Post Dietzenbach

15.12.2016